



 *Merçi*



Chères sœurs,

Mardi le 11 juillet à l'Eucharistie de 16h45, ausouper et dans la soirée, nous rendrons hommage à Kesta, Raymonde, Lucienne et Mariette pour leur généreux engagement au service de la Congrégation.

Nous vous suggérons de vous unir à cette célébration de la "Reconnaissance" en offrant une messe d'action de grâce à leur intention ou tout autre geste qui dira votre gratitude.

Salutation amicale et fraternelle à chacune.

Claire Vanier, c.s.c.
pour le comité



communicationscsc@aol.com